

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

La salud de Salmerón

Con este título publica *La Publicidad*, de Barcelona, las siguientes líneas:

«Habiendo circulado rumores alarmantes sobre la preciosa salud de nuestro ilustre jefe D. Nicolás Salmerón, y no siendo nada satisfactorias las noticias que sobre el estado de la misma nos comunicaba el telégrafo, enviamos, á ruego de muchos correligionarios, un telegrama á Pau interesando noticias.

A última hora de ayer tarde recibimos, en contestación, el siguiente telegrama:

Eusebio Corominas.—Barcelona.— Padre sigue bastante mejor.— Pablo Salmerón.

Hacemos votos para que la salud del ilustre repúblico se restablezca en absoluto, para bien de la patria y de la libertad.

Servicio telegráfico

Madrid 22 (17.15).

Los japoneses en China

Telegrafian de Shaughai, que el modo de obrar agresivo de los marineros japoneses, que atropellan á los extranjeros y residentes chinos, mientras el tribunal consular japonés, en lugar de castigarlos, todavía les incita públicamente, llamando embusteros á los oficiales ingleses é insultando á los testigos que acuden á declarar, declarando, además, que los japoneses tienen el derecho de castigar á los chinos, está creando en aquella ciudad una tempestad de indignación.

Buscando vengarse del arresto de un compañero, intentaron doscientos marineros japoneses atacar la estación de policía situada en la sección norteamericana de la población; pero fueron frustrados sus intentos por un centenar de agentes de policía ingleses é indios que, armados de fusiles, les esperaban para rechazar el ataque.

Es todavía más de notar la agresión de los japoneses contra la policía de Shanghai, si se tiene en cuenta que está mandada en jefe la misma por un militar que fué en otro tiempo coronel del regimiento de Wei-Hai-Wei. Este, con seis oficiales del ejército inglés y los agentes á sus órdenes, todos ingleses ó súbditos ingleses, son los que rechazaron á tiros los ataques de sus aliados los japoneses.

Al comercio en general

La Junta directiva de la Cámara Oficial del Comercio y de la Industria, en sesión extraordinaria celebrada hoy, acordó en vista de que serán recogidos todos los duros ilegítimos hasta el próximo 24, que pasando este día no se ponga dificultad alguna á la admisión de cuantas monedas de 5 pesetas legítimas se presenten en la plaza y facilitar así todas las operaciones mercantiles, secundando de este modo el beneficioso acuerdo adoptado por la mayoría de las Cámaras de Comercio españolas.

Sobre lo de Alía

De los dos paisanos muertos en Alía, provincia de Cáceres, uno de ellos deja siete hijos.

Además de los dos muertos, resultaron 19 heridos á consecuencia de las descargas que hizo la Guardia civil al recibir una pedrada el jefe que mandaba la fuerza.

El asesinato de la pescadora

Comunican de Lisboa, que se acentúan los indicios contra Josefá María, presa por sospechas de haber tenido participación en dicho asesinato, que tanta impresión produjo en aquella capital.

Corridos de toros

Dos nada menos habrá hoy en Lisboa en la plaza de Campo pequeño.

La primera será á la portuguesa, lidiándose ocho toros.

Tomarán parte los rejoneadores Manuel y José Casimiro y varios banderilleros.

La segunda será á la española, lidiándose cuatro toros por *Gallito III* y *Limeño*, con sus cuadrillas de picadores y banderilleros.

Estas dos corridas han despertado gran entusiasmo entre los aficionados.

Se cree que estarán muy concurridas.

LOCAL Y REGIONAL

Viajeros

Han venido á Badajoz: D. Mónico Sánchez Castillejo, de Orellana la Vieja, y D. Francisco Sánchez Delgado, corresponsal de LA REGIÓN en Oliva de Jerez.

También ha venido el diputado á Cortes D. Antonio Pacheco.

De viaje

Ha marchado á Panticosa el comerciante D. Manuel Cancho.

Y á Figueira, el presidente de la Cámara de Comercio D. Luis Plá y el abogado D. Juan Zugasti.

De regreso

Han regresado á Badajoz los empleados de Correos D. Carlos Sánchez Pantoja y D. Paulino de Miguel y el de la Intervención de Hacienda D. Enrique de Muslera.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Campo escolar y por la noche, de once á tres, baile en el local de la calle de San Sisenando.

El canje

Ayer, como en los días anteriores, hubo cola en la Sucursal del Barco.

Vimos llegar un carro cargado de talegos y custodiado por la Guardia civil.

Cédulas personales

Cerca de 1.300 individuos han sido inscritos en el padrón adicional.

Los empleados de las oficinas de Hacienda y del Municipio van proveyéndose de sus cédulas.

Los de otras dependencias no se dan prisa en sacarlas.

Los apuros y las prisas serán los últimos días del mes.

Sorteo

El día 25 habrá sorteo de jurados en la Audiencia provincial.

Viajero

Hemos tenido el gusto de saludar al profesor de la escuela pública de niños de Zarza junto Alanje.

Libros y Revistas

Los Cuentos Extremeños cumplen á conciencia su simpática misión de darnos á conocer literatos de esta tierra, ocultos hasta hoy, pero con méritos sobrados para brillar con luz propia en el mundo de las letras.

Benito Sánchez-Matas, casi un niño, ha hecho para el 5.º número de esta revista un cuento «Angel María», en el que se revela como un estilista de fuste, como un observador profundísimo, como un futuro maestro del pensar y buen decir.

Mario Lancho ilustró este cuento con talentos y cariños muy laudables.

En el número próximo «*Marujilla*», de Juan F. y Martín-Mora, con ilustraciones del sacerdote Sr. Carmona.

De venta en la librería de Arqueros, Felipe Checa, 48.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña.»